

保法ニュース

485号

保土ヶ谷、旭、瀬谷
2,700社の情報発信
ほぼうニュース

2020
1
月号

公益社団法人
保土ヶ谷法人会
<http://www.hodogayahojinkai.or.jp/>



TOPICS

- ◆ 新年のあいさつ
- ◆ 法人会の各種行事

目次

興津会長 新年のご挨拶	2
徳竹署長 年頭挨拶	3
令和元年度 納税表彰	4~5
合同研修会、年末調整事務研修会他	6~7
税に関する絵はがきコンクール	8~9
租税教室・フットサル大会、他	10
税理士会からのご案内 / 新人会員紹介 (10 ~ 11月入会分)	11

1・2月カレンダー

日 時	行 事 等	会 場
7 火 16:00	広報委員会	あきない
8 水 13:30	税務相談	保土ヶ谷法人会会議室
10 金	12月分源泉所得税の納付期限	
15 水 15:00	予算検討委員会	保土ヶ谷法人会会議室
20 月	7月～12月分源泉所得税の納付期限	
21 火 13:30	決算法人研修会	保土ヶ谷税務署会議室
24 金 14:00	新設法人説明会	保土ヶ谷法人会会議室
29 水 15:30	理事会	
29 水 17:00	会員増強表彰式	横浜ベイシェラトンホテル&タワーズ
29 水 18:00	賀詞交歓会	
31 金	11月決算法人の確定申告の申告・納税期限 (法人税・消費税・法人事業税・(法人事業税)・法人市県民税) 5月決算法人の中間申告(予定申告)の申告・納付期限	
パソコンセミナー (ワード/エクセル/パワーポイント/アクセス) 内容・開催日時など詳細は案内にてご確認ください。		
6 木 16:00	厚生委員会	保土ヶ谷法人会会議室
7 金 15:00	社員向け研修会	保土ヶ谷公会堂会議室
10 月	1月分源泉所得税の納付期限	
12 水 13:30	税務相談	保土ヶ谷法人会会議室
18 火 13:30	決算法人研修会	保土ヶ谷公会堂会議室
24 月 13:00	チャリティー演奏会	保土ヶ谷公会堂講堂
3 月 2 月	12月決算法人の確定申告の申告・納税期限 (法人税・消費税・法人事業税・(法人事業税)・法人市県民税) 6月決算法人の中間申告(予定申告)の申告・納付期限	

★…どなたでもご参加いただけます ●…税務関係の予定 ■ホームページもご覧ください [保土ヶ谷法人会](http://www.hodogayahojinkai.or.jp/) 検索

全て
無料

以下の書籍をご希望の方は、事務局までお申込みください。

申込用紙はHPにございます。TOP→保法ニュース→会報・書籍申込用紙



保法ニュース 第485号 令和2年1月1日発行

発行所: 公益社団法人保土ヶ谷法人会 編集: 広報委員会
〒240-0023 横浜市保土ヶ谷区岩井町11 ダイアナプラザビル401号
TEL: 045-332-4360 FAX: 045-333-5802

※ e-Taxご利用の場合は「法人事業概況説明書」の「16加入組合等の状況」欄に
(公社)保土ヶ谷法人会と入力してください。
この会員証は法人税確定申告書の別表1の欄外にお貼りください。

公益社団法人 保土ヶ谷法人会 々員



新年のご挨拶

公益社団法人 保土ヶ谷法人会

会長 興津忠義

新年あけましておめでとうござります。

皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと、お喜び申し上げます。

昨年中は、会員の皆様をはじめ、役員並びに税務当局や関係団体の方々のご理解とご協力を賜り、当会の各種事業が円滑に運営することができましたことを、心より感謝申し上げます。

さて当会は、本年で公益社団法人に変わり8年目となり、また、創立70周年を迎ることになります。

まさに、次世代への橋渡しとして果敢にチャレンジをしていく、ある意味での節目の年であります。

お蔭さまで、会員増強において当会は神奈川県下のみならず全

国的にも、上位に位置する立場にあり、これも会員の皆様の多大なご支援・ご協力の賜物と感謝を申し上げます。本年も当会の趣旨にご賛同いただける事業者の方々を

仲間に入り、納税を通して地域社会への貢献活動に力を注ぎ、またこの会員増による活発な事業の展開、並びに福利厚生制度の充実化を目指し、組織力の強化に邁進したいと思います。

さて、ここで、昨年の社会・経済状況を振り返りたいと思います。まずは、異常気象による集中豪雨や大型台風など、地球温暖化による想定外の大きな自然災害が多く、見受けられます。

被災された皆様へのお見舞いと早期の復旧を願っておりますが、改めて災害への備えについて日頃

から意識しなければならないと思います。

そのような中、10月には消費税が当初より4年遅れで、ついに引き上げられ、これに伴い、景気変動を押さえるため、軽減税率制度にはこの効果も検証のうえ、是々非々で、将来に不安が残らない様、対応していただきたいと思いま

す。

一方、世界に目を向けてみると、まさに貿易戦争の様相を呈する米英の欧州連合からの離脱などがあります。

中国経済の減速化、先行き不透明な英國の欧州連合からの離脱など中通商問題の長期化、これによる

も導入されました。今後、政府にはこの効果も検証のうえ、是々

非々で、将来に不安が残らない様、対応していただきたいと思いま

す。

これまで、日本経済は大きく影響され続けています。

回復しないデフレーション、為替・株価の変動、伸び悩む投資、個人消費の低迷、雇用問題等、あまり好景気を感じられる状況ではありません。

これらにより、日本経済は大きな英國の欧州連合からの離脱など中通商問題の長期化、これによる

も導入されました。今後、政府にはこの効果も検証のうえ、是々

非々で、将来に不安が残らない様、対応していただきたいと思いま

す。

中国経済の減速化、先行き不透明な英國の欧州連合からの離脱など中通商問題の長期化、これによる

も導入されました。今後、政府にはこの効果も検証のうえ、是々

非々で、将来に不安が残らない様、対応していただきたいと思いま

す。

これまで、日本経済は大きく影響され続けています。

一方、世界に目を向けてみると、まさに貿易戦争の様相を呈する米英の欧州連合からの離脱など

があります。

これまで、日本経済は大きく影響され続けています。

これまで、日本経済は大きく影響され続けています。

署長年頭挨拶

保土ヶ谷税務署長
徳竹直美

新年明けましておめでとうございます。

年頭に当たり、公益社団法人保土ヶ谷法人会の皆様方に、謹んで新年のお慶びを申し上げます。

興津会長をはじめ、役員並びに会員の皆様方には、平素から税務行政に対しまして、格別なご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年の貴会の活動を振り返りますと、地域企業と地域社会の健全な発展に貢献する活動として、合同研修会をはじめとする税に関する各種研修会、講演会を開催されました。また、正しい税知識の普及や納税意識の高揚を目的として、各区の区民まつりでの税金クイズの実施、並

びに消費税軽減税率制度の周知に向けたパンフレットの配布など広報活動にもご協力いただきま

ました。また、次代を担う子供たちへの税の啓発活動の一環として、女性部会による「税に関する絵はがきコンクール」や青年部会による「租税教室・フトサル大会」の実施などにも積極的に取り組まれました。更に、組織基盤の拡充につきましても、興津会長をはじめ役員並びに会員の皆様方の熱意とご尽力により、全国法人会総連合から会員増強特別月間の取り組みについて全国第一位の表彰を授与されましたとお伺いしました。こ

うした活発な会活動に携わる皆様の熱意に対しまして、心より敬意を表する次第でございます。

私どもいたしましても、会活動へ積極的に協力させていただしたことにより、今まで以上に

保土ヶ谷法人会の皆様との協調関係を深めて参りたいと考えて

おりますので、引き続き、税務行政の円滑な運営になお一層のご支援を賜りますようお願い申しあげます。

さて、本年も、まもなく令和元年分の所得税等の確定申告の時期を迎えます。確定申告書作成会場は、昨年同様、桜木町駅前前の「日石横浜ホール」に二月十七日（月）から開設いたします。例年のことですが、会場は

大変混雑いたします。

昨年からe-Taxは、マイナンバーカード方式によるe-Taxに加え、事前に税務署でIDとパスワードを取得してい

ただくことにより、パソコン、スマートフォン、タブレットを

使用して、国税庁ホームページの「確定申告書等作成コ

ナード」で申告書の作成・送信（提



で、会員の皆様におかれましては、並々ならぬご苦労・ご尽力があつたものと拝察しております。

このような時こそ、中小企業の団体である当会は、地域企業の担い手として、法人会活動を通じ、異業種交流を深め、視野を広げ、「健全な経営者の集まり」、「良き経営者を目指す者の団体」として、肃々とその使命を果たし、結束を固め、親睦の絆、ネットワークの輪を広げて行こうではあります

から意識しなければならないと思

います。

そのような中、10月には消費税が当初より4年遅れで、ついに引

き上げられ、これに伴い、景気変動を押さえるため、軽減税率制度

も導入されました。今後、政府

にはこの効果も検証のうえ、是々

非々で、将来に不安が残らない様、対応していただきたいと思いま

す。

これまで、日本経済は大きく影響され続けています。

一方、世界に目を向けてみると、まさに貿易戦争の様相を呈する米英の欧州連合からの離脱など

があります。

これまで、日本経済は大きく影響され続けています。



令和元年11月13日 モンテファー
(天王町)において、令和元年
度納税表彰式が保土ヶ谷税務
署主催により挙行されました。

今回は、納税表彰式では、当会をはじめ税務関係団体等を通じ永年納税道義の高揚と申告納税制度の普及発展に貢献された方々に対し、保土ヶ谷税務署長より、表彰状並びに感謝状が贈呈されています。

今年の当会関係では、署長表彰が2名、感謝状が4名の方々に贈られました。

令和元年度 納税表彰式



令和元年度 納税表彰式

受賞された皆様おめでとうございます



令和元年11月12日 横浜市長公舎
理事 後藤 昭子 殿



令和元年12月6日 旭区役所
理事 高橋 更一 殿

理事 柳 康治 殿
監事 橋本 秀子 殿
理事 竹内 洋一 殿
理事 佐藤 真吾 殿
理事 久保 出朗 殿

前列左より2番目

前列右より2番目

前列左より4番目

保土ヶ谷税務署長感謝状

保土ヶ谷税務署長表彰



柳 源泉部会長

11月1日 横浜ビジネスパークにおいて、年末調整事務研修会が開催されました。

今回は、元号の変更・各種控除における所得の見積額の条件の変更、単身児童扶養者の記載事項追加などの変更点があり、100名以上の会員が参加され、熱心に聴講されました。



年末調整事務研修会

源泉部会

厚生委員会

健康セミナー（3B体操）

休憩時に税務署の担当者に直接質問されている参加者もいらっしゃり、実りのある大変充実した内容の濃い研修会となりました。



講師の先生方々

3B体操とは、プログラムに「遊びの要素」を取り入れ、誰でも無理なく楽しむことができる体操です。簡単な用具を使って様々な音楽に合わせて行う体操で、用具の頭文字をとつて3B体操といいます。

当日は多くの皆様にご参加いただきました、3人の先生のご指導のもと、楽しく体操することができます。

最初はゆっくりとストレッチや準備運動から始め、終盤には星野源さんの「恋ダンス」に合わせてリズミカルに汗を流しました。



当法人会の秋の健康セミナーでは今年で7年連続で開催される3B体操ですが、早くも来年の開催が楽しみです。

松下 健介



興津会長

毎年11月に行われる「税を考える週間」は、国税庁、国税局および税務署が国民の皆様に税の仕組みや目的、今後のあり方について考えて頂こうという趣旨のもとに行われているキャンペーン週間です。私も保土ヶ谷法人会もこの趣旨に賛同し、合同研修会を通して地域の皆様との交流を重ねて参りました。

11月18日（月）旭区民文化センターサンハートホールにおいて、「税を考える週間」の一環として合同研修会が開催されました。

旭支部連合会

令和元年度 合同研修会



研修会の様子などはQRコードでご覧になれます。

当日は会員をはじめ、地域の皆さまなど約220名を超える来場者があり大盛況のもと研修会は行なわれました。開会のお言葉を佐々木旭支部連合会長からご挨拶がありました。

皆さまなど約220名を超える来場者があり大盛況のもと研修会は行なわれました。開会のお言葉を佐々木旭支部連合会長からご挨拶がありました。

第1部 税務研修 テーマ「税の・・・」

第1部は保土ヶ谷税務署徳竹署長より「税の・・・」をテーマに講話をいただきました。内容は本年度の財政状況の話からとおり、税務署の仕事の話や実際にあつた事例なども含めて、徴収職員の活動内容についてや、悪質な滞納者への対応などについてわかりやすく、解説をいただきました。

最後にe-Taxでのネット納税システムの便利さも詳しく丁寧にお話ししていただき、とても意義のある税務研修でした。

第2部 講演会 テーマ「どうなる日本！政治・経済ここがポイント」



保土ヶ谷税務署 徳竹署長

第2部は橋本五郎氏をお迎えし、「どうなる日本！政治・経済ここがポイント」と題し講演をしていただきました。橋本氏は読売新聞特別編集委員の傍ら、日本テレビ「スッキリ！」や、読売テレビ「情報ライブミヤネ屋」にレギュラー出演など、多方面にわたりご活躍中で、テレビでは語られない政治や経済の話をユーモアを交えながらわかりやすく、時には涙を誘いながら語られました。

まずは新聞記者としての視点

から、現政権について深く切り込んだ解説をしてくださいました。その後、少子高齢化問題・働き方改革などの最近の話題や歴代総理のエピソード、政治と結婚を例に分かりやすいご説明で、貴重なお話をいただきました。

また、秋田県の出身である橋本氏は講演の中、「今の日本の政治の最大の問題点は、地方の過疎化に何の手立ても打ててないことです」とも強調されておりました。講演は終了し、拍手の中、河原相談役より花束の贈呈があり、終了となりました。



河原相談役と橋本五郎氏



第11回 女性部会 『税に関する絵はがきコンクール』 ～作品のご紹介～

女性部会で行われた税に関する絵はがきコンクールの審査会で見事入賞された作品をご紹介します。応募総数 163 作品の中から、保土ヶ谷法人会 会長賞 1名（代表作品として全法連へ提出）、保土ヶ谷税務署長賞 1名、女性部会長賞 1名、優秀賞 17名を選出しました。多数のご応募ありがとうございました。



11月初旬に、JR 保土ヶ谷駅直結「ピーンズ保土ヶ谷」にて作品を掲示いたしました。

保土ヶ谷税務署 德竹署長、長谷川副署長、喜作一統括官 中山女性部会長、女性部会の皆さん



● 今後の掲示予定 ●

- 1月10日～24日 旭区役所
- 1月30日～2月7日 瀬谷区役所
- 2月18日～28日 保土ヶ谷区役所

・確定申告作成会場においても提示予定(2月)

ぜひ、子どもたちの力作をご覧ください!
子どもたちの一生懸命さや、税に対する
真剣さが伝わってくる作品ばかりです!

税理士がお手伝い致します。

経営者の判断は、年々の税務・経理などに関する法改正等でますます多岐に渡り、一つの判断が経営に大きな影響を与えることも十分に有ります。

もし以下のような事でお悩みであれば、ぜひこの機会にご相談ください。

帳簿の付け方・書類の保存方法などに不安がある

年末調整の仕方・法定調書の書き方がわからない

所得税の確定申告に関して

- ・土地・建物を売却した / マイホームを購入したので住宅ローン控除を受けたい。
- ・不動産収入を得るためのアパートを取得した / 入院して多額の医療費が発生した。
- ・株式を売却して損失がでた / 満期または解約して保険金を受け取った。

相続税・贈与に関して

- ・子や孫に住宅資金・教育資金を渡したい / 相続対策を考えている。

税務署から「お尋ね」が届いたなど



東京地方税理士会 保土ヶ谷支部

電話：045-335-4318 HP：<http://hodogaya-net.com>
メール：info@hodogaya-net.com

法人会
会員限定

東京地方税理士会
保土ヶ谷支部
税理士による

無料記帳・税務相談日

法人会主催

1月8日(水)・2月12日(水)・3月11日(水)

いずれも時間：午後1時30分～4時30分 会場：保土ヶ谷法人会会議室

お申込み…(公社)保土ヶ谷法人会・事務局 TEL:332-4360 FAX:333-5802 <http://www.hodogayahojinkai.or.jp/> *申込書はHPにございます。
TOP → 届出用書類 → 税務相談申込書 ※1週間前までにお申込みください

新入会員紹介 [10~11月]

10月入会				
支部名	法人名	住所	業種	電話番号
保・第3	(有)市川組タイル工業	保)岡沢町320	タイル工事業	336-0242
旭・第2	エス・テック(同)	旭)中白根2-18-11	建設業	516-8569
瀬・第1	(株)サスダ	瀬)目黒町6-62	建築工事業	520-3111
保・第1	カルチャーズ(株)	保)岩井町123-2-1	福祉業	315-5088

11月入会				
支部名	法人名	住所	業種	電話番号
旭・第4	(株)セイムワン	旭)二俣川1-2-1	飲食業	362-0050
瀬・第1	(株)K Hハーモニー	瀬)中屋敷1-6-2	不動産賃貸業	301-0292
旭・第1	(株)大幸工務店	旭)川井宿町77-23	建築業	465-6916



租税クイズ

部会による「租税教室・フットサル大会」が横浜FC・LEOCトレーングセンターにて実施されました。今年の参加人数は小学生122名で、活気が溢っていました。

第一部では、「租税教室」として、税金○×クイズを行い、子供たちは楽しそうに参加してくれました。

第二部のフットサル大会では、青年部会＆税務署の大人チームも参



当日参加された皆さん

小学生の機敏な動きについていきながら精一杯な大人たちではあります。しかし、気持ちよく汗を流し、心身ともにリフレッシュできました。活気のある中行われたこの大会は、小学生の皆さんに楽しく税について知つてもらうとしてもいい機会になつたと思ひます。最後に、横浜FCをはじめ、ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



益田青年部会長と青年部会員の方々

11月7日・11月8日
□式典・記念講演会
□会場：i-chikko総合文化センター
□記念講演会・アンミカ氏
□ポジティブ志向
△健康な心と体で未来を動かす

△全法連
第33回全国青年の集い
大分大会



11月21日(木)二俣川の「洋食じゅり」にて、今年もボジョレー・ヌーボーを楽しむ会が開催されました。メルシャンのソムリエ鈴木氏がお越しください、今年のワインは天候に恵まれ最高の出来とのご説明されると、このワインに合わせた、じゅり特選料理を堪能しました。今年も沢山の会員が参加され、美味しいワインとともに、会員同士の異業種交流の親睦を深めました。

旭支部連合会
ボジョレー・ヌーボーを楽しむ会